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COMISIÓN DE FOMENTO Y PATRIMONIO 
 

Sesión ordinaria de 23 de mayo de 2023 
 

ASISTENTES: 
 

SR. CARABIAS ACOSTA, PRESIDENTE (Grupo municipal PP) 

SRA. FRESNADILLO MARTÍNEZ (Grupo municipal PP)          

SRA. MACÍAS TELLO (Grupo municipal PP)          

SR. ANTOLÍN MONTERO (Grupo municipal PSOE)   

SRA. POLO HERNÁNDEZ (Grupo municipal PSOE)   

SR. GARCÍA ANTÚNEZ (Grupo municipal PSOE)   

SR. SÁNCHEZ ALONSO (Grupo municipal Ciudadanos) 

SR. CASTAÑO SEQUEROS (Grupo municipal Ciudadanos) 

SRA. DÍEZ SIERRA (Grupo municipal Mixto) 

SR. ORTIZ RAMOS (Concejal no Adscrito)   
 

SECRETARIO: SR. CRESPO GARCÍA 

TÉCNICOS: SR. ANDRÉS HOLGADO (Director de Área de Licencias y Planeamiento).  

 

La sesión se celebra con asistencia telemática de la Sra. Fresnadillo Martínez, Sra. 

Macías Tello, Sra. Polo Hernández, Sr. Sánchez Alonso, Sr. Castaño Sequeros y presencial del 

resto de integrantes.             

En el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca, siendo las 11:04 horas 

del día anteriormente señalado, se reúnen los asistentes precitados, integrantes de la Comisión 

Municipal de Fomento y Patrimonio para el examen de los asuntos del orden del día, previa 

aprobación por unanimidad del borrador del acta de la sesión de 16 de mayo de 2023 remitido.  

 

1. COLEGIO MONTESSORI S.L. PRESENTA SOLICITUD DE LICENCIA DE USO 

PROVISIONAL EN SUELO URBANO NO CONSOLIDADO (SU-NC 50) PARA 

GUARDERÍA EN C/ RAFAEL LAPESA Nº 1 (79/2022/LICU). DAR CUENTA DE LA 

LICENCIA. 

El Sr. Antolín Montero manifiesta que, revisando documentación del Patronato 

Municipal de Vivienda y Urbanismo relativa a suelos dotacionales para equipamiento, figura la 

parcela T1 en el Sector 71-B de 3.478 m2 contigua a este suelo, interesándose por las diferencias 

entre una y otra. Manifiesta el Sr. Andrés Holgado que, sin perjuicio de consulta pues habla de 

memoria, la parcela T1 tiene la calificación de equipamiento en suelo urbano consolidado según 

el Plan General, mientras que se califica la parcela del Colegio como suelo urbano no consolidado, 

que se encuentra pendiente de ejecutar para su transformación urbanística en un uso terciario. 

Se pregunta el Sr. Antolín Montero del porqué de esa previsión en el Plan General, indicando el 

Sr. Andrés Holgado que previsiblemente a instancias de la propiedad que quisiera 

transformarlo. LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

2. D. JA-SN, EN REPRESENTACIÓN DE D. I-RP, PRESENTA SOLICITUD DE OBRAS 

PARA ADECUACIÓN DE LOCAL (OFICINA) A VIVIENDA EN C/ ZAMORA Nº 58 2ºC 

(2450/2022/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 



3. GERENCIA DE INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO S.G. DE OBRAS, G. 

INFRAESTRUCTURAS Y EQUIPAMIENTOS SOLICITA LICENCIA URBANISTICA PARA 

EL PROYECTO BÁSICO DE LOS NUEVOS DEPOSITOS DEL CENTRO DOCUMENTAL 

DE LA MEMORIA HISTORICA SITO EN PARCELA 24 DEL SECTOR 59B-69 (AV. 

ALCALDE BELTRAN DE HEREDIA). 21/2020/LICU. DAR CUENTA DE LA RESOLUCION. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

4. D. F-SM Y Dª S-FL SOLICITAN LICENCIA DE CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDA 

UNIFAMILIAR ENTRE MEDIANERAS EN CL. RIO SEGURA 5, DE SALAMANCA 

(5/2022/LICU). DAR CUENTA DE LA RESOLUCIÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

5. D. L-MH, EN REPRESENTACIÓN DE D. Á-GB, SOLICITA LEGALIZACIÓN DE 

ADECUACIÓN PARA CAMBIO DE USO DE LOCAL A VIVIENDA EN C/ MARIANO 

ARES Y SANZ 16 ESC. 6 BAJO B (394/2023/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE 

RAZÓN. 

Pregunta el Sr. Antolín Montero si la solicitud se efectúa de motu propio o bien deriva 

de algún otro tipo de expediente. Manifiesta el Sr. Andrés Holgado que se ha incoado a 

instancia de parte y que tiene la finalidad de adecuar la realidad existente puesto que figura 

catastralmente con un uso residencia desde el año 2002 si bien en el Registro de la Propiedad 

aparecía como oficina. LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

6. D. ALBERTO LÓPEZ MERINO, EN REPRESENTACIÓN DE COLEGIO NOVICIADO 

SAN ESTANISLAO DE KOSTKA COMPAÑÍA DE JESÚS PROVINCIA DE ESPAÑA, 

PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE PRIMERA UTILIZACIÓN DE REFORMA 

PARCIAL DE RESIDENCIA RELIGIOSA SITA EN PS SAN ANTONIO Nº 14 

(2755/2022/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN. 

Se interesa la Sra. Díez Sierra por la ubicación de las obras y si se trata de un expediente 

de legalización. Manifiesta el Sr. Andrés Holgado que las obras se realizan en el Seminario y 

que se trata de la terminación de una obras, comunicadas mediante declaración responsable de 

la que se tomó razón. Las obras han consistido en la renovación de las habitaciones de un ala. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

INFORMACIONES VARIAS 

 

El Sr. Presidente informa de los siguientes asuntos: 

  

- Actuación en la gasolinera Avenida Aldehuela nº 86. Manifiesta el Sr. Presidente que 

se ha producido el soterramiento y canalización de la actuación prevista y que el cableado tiene 

que sustituirlo bien Iberdrola o bien la empresa a la que se lo encargue.     

 

El Sr. Andrés Holgado informa de los siguientes asuntos: 

 

- Obras en c/ Pedro de Mendoza nº 11. Se ha presentado declaración responsable de 

obras de adaptación de local para apartamentos turísticos. Consta en el expediente, efectuada 

revisión de la documentación, un requerimiento de documentación administrativa.  

- Obras en c/ Santiago Diego de Madrazo nº 20-28. En sesión de esta Comisión (FOM 

2023-04-18) se dio cuenta de la toma de razón de tres expedientes de segregación y declaración 

responsable de obras para cambio de uso de local a dos viviendas: nº 2 (1960/2022/DROB), nº 3 

(2022/2022/DROB) y nº 4 (1196/2022/DROB). La edificabilidad es la existente (no hay 

incremento) y se notifica la toma de razón a la Comunidad de Propietarios.  
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- Ejecución ITE y canalón en Palominos nº 7-9. Se incoa procedimiento de ejecución 

subsidiaria por incumplimiento de la obligación de presentación de la Inspección Técnica de 

Edificios, presentándose por la propiedad contra la resolución municipal recurso de reposición 

en vía administrativa y desestimado éste, ha acudido a la jurisdicción contenciosa 

administrativa. En cuanto al canalón su reparación forma parte de las obras de conservación y 

mantenimiento que hay que atender.  

- Obras portal Gran Vía 24-26. Consta declaración responsable para realización de obras 

por la Comunidad en cuanto al ascensor. Se tomó razón previa vista del expediente por la 

Comisión Técnico Artística.      

 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

La Sra. Díez Sierra se interesa por las siguientes cuestiones:   

  

 - Declaración responsable c/ Pedro Mendoza nº 11: manifiesta que se trata de un local 

que se transforma en apartamentos turísticos, preguntándose cómo afecta a la edificabilidad y 

por la licencia ambiental. Manifiesta el Sr. Andrés Holgado que la solicitud de adaptación es 

para trece apartamentos turísticos. Que en cuanto a la edificabilidad es la existente que no se ve 

afectada en cuanto a que el apartamento turístico es uso terciario y, en su caso, requerirá 

comunicación ambiental. 

 -  Seminario de Legionarios de Cristo se ha producido nuevo incendio (manifiesta el Sr. 

Presidente que parece ser se habría producido en la residencia de San Juan de Dios en Ciudad 

Jardín): la Sra. Díez Sierra alerta del peligro de estas situaciones en ubicaciones como la 

indicada donde el cerramiento por la propiedad no sería el adecuado y que implica la 

posibilidad de que haya personas que accedan a su interior y lo que ello puede ocasionar.  

 - Casa de las Muertes c/ Bordadores nº 10: se interesa por la perspectiva de inicio de 

actuación por la propiedad. Se consulta.  

 - Capilla de la Misericordia: situación de la ITE. Se comprueba.  

 - Valla de ubicación móvil en la Plaza Poeta Iglesias: Se consulta.      

   

 El Sr. Antolín Montero manifiesta en relación con la parcela de los Legionarios que se 

ha producido la rotura de una puerta corredora de metal lo que provoca que haya gente que 

esté entrando y saliendo por lo que sería necesario realizar un requerimiento a la propiedad 

para la reposición del vallado.  

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 11:25 horas del día 

antes señalado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO.  



 

 
 

 
Acta de la Comisión de Bienes y Contratación - 

Sesión extraordinaria de 24 de mayo de 2023 
ASISTENTES:  

 

Presidente: D. Fernando Javier Rodríguez Alonso (Grupo Municipal Popular).  

 

Vocales:  
 

Presenciales:  

 

D. Jose Fernando Carabias Acosta (Grupo Municipal Popular).  

Dª. María Sánchez Gómez (Grupo Municipal Socialista).  

D. Marcelino García Antúnez (Grupo Municipal Socialista).  

D. Fernando Castaño Sequeros (Grupo Ciudadanos).  

Dª. María del Carmen Díez Sierra (Grupo Mixto).  

D. Ricardo Ortiz Ramos (Concejal no adscrito).  

 

A través del sistema de videoconferencia: 

  

D. Francisco Javier García Rubio (Grupo Municipal Popular).  

Dª. Ana Suárez Otero (Grupo Ciudadanos).  

D. Álvaro Antolín Montero por D. José Luis Mateos Crespo (Grupo Municipal Socialista).  

 

 

Interventor: D. Jose Joaquín González Masa.  

Secretario: D. Brayan Pérez Terradillo.  

 

Celebrada de forma tanto telemática como presencial desde el Salón de Plenos de la Casa 

Consistorial de Salamanca, siendo las 08:30 horas del día veinticuatro de mayo de 2023, se reúnen 

los arriba indicados con el fin de tratar los siguientes asuntos: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  

 Se aprueba por unanimidad. 

 

2. Propuesta a la Comisión de Bienes y Contratación sobre aprobación del expediente 

para la autorización de la “Prórroga del Contrato del Servicio de Mantenimiento y Mejora de 

las Instalaciones de Alumbrado público de Salamanca”.  

 
El Sr. Presidente da cuenta de los términos de la propuesta, así como de los informes 

evacuados durante la tramitación del expediente. 

 

Interesa conocer el Sr. Ortiz Ramos si no se puede posponer el asunto, ya que la fecha 

límite es en octubre, para que la nueva Corporación que surja de las elecciones pueda decir lo que 

considere. El Sr. Presidente responde que se trata de un acto de trámite previsto en el contrato, con 



todos los informes favorables, por lo que puede ser aprobado ahora, además, más adelante, 

considerando el calendario de constitución de la Corporación entrante y de las nuevas 

Comisiones, no habría tiempo para licitar un nuevo expediente caso de decidir que no interesa la 

prórroga del vigente contrato. 

 

Sometido el expediente a votación, se aprueba con la abstención del Sr. Ortiz Ramos y de 

los Grupos Mixto y Socialista. 

3. Propuesta a la Comisión de Bienes y Contratación sobre aprobación del expediente 

para la “Autorización para cambio de titularidad concesional de los Aparcamiento de la Plaza 

de Julián Sánchez “El Charro” y Plaza de Carmelitas”.  

 

El Sr. Presidente da cuenta de los términos de la propuesta, así como de los informes 

evacuados durante la tramitación del expediente, recordando los antecedentes de ambos 

aparcamientos, que se remontan a 1990, así como la controversia habida en su día entre empresa 

concesionaria y titulares de las plazas, sobre el abono del IBI. 

 

Sometido el expediente a votación, se aprueba con la abstención del Sr. Ortiz Ramos y del 

Grupo municipal Socialista. 

4. Propuesta a la Comisión de Bienes y Contratación, sobre aprobación del 

expediente para la “Actualización del convenio de utilización y de las tarifas de las 

instalaciones de la ciudad deportiva de la aldehuela para su aplicación en los eventos que se 

realicen de forma directa o los financie el Ayuntamiento de Salamanca para 2023”.  

 

El Sr. Presidente da cuenta de los términos de la propuesta, así como de los informes 

evacuados durante la tramitación del expediente, repasando los distintos índices que se aplican, a 

unas tarifas que no son contractuales si no mejoradas a la baja sobre las que aparecen en contrato, 

desglosando igualmente los costes que se han visto incrementado, especialmente de de tipo 

energético. 

 

La Sra. Diez Sierra anuncia el voto en contrario de su Grupo, al no compartir un modelo 

de gestión en el que el Ayuntamiento, paga por usar unas instalaciones que son suyas. 

 

Sometido el expediente a votación, se aprueba con la abstención del Sr. Ortiz Ramos y el 

voto en contra de los Grupos Mixto y Socialista. 

5. Ruegos y Preguntas.  

 

No se formulan. 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las ocho horas y cuarenta y siete 

minutos del día arriba indicado de lo que como Secretario CERTIFICO.  

 

EL PRESIDENTE                                              EL SECRETARIO 
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COMISION MUNICIPAL DE POLICIA, TRÁFICO Y TRANSPORTES 

 

Sres. Asistentes: 

Carabias Acosta 

Rodríguez López 

Parrés Cabrera 

Collados Grande 

Santa María Trigo 

García Gómez 

Castaño Sequeros 

Sánchez Alonso 

Carrera Garrosa 

Ortiz Ramos 

 

Servicios Técnicos Municipales: 

Esteban del Rey 

Domínguez de Prado 

González Sastre 

Secretario: 

Alonso Uceda 

  

En la ciudad de Salamanca, siendo las 09,00 horas del día 24 de Mayo de 2.023, 

se reúnen de forma presencial y telemática en el Salón de Plenos de la Corporación 

Municipal, en Sesión Ordinaria y en Primera Convocatoria, los/as componentes de la 

Comisión Municipal de Policía que al margen se indican, para tratar los siguientes 

asuntos: 

1.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior. Se aprueba. 

2.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de inicio de actividad/apertura: El de GRUPO 

EASYCHARGER S.L., realizando comunicación ambiental para punto de recarga de 

vehículos eléctricos, sito en la Ctra. Fregeneda nº 118. (Fecha de inicio 3-3-23). 

ZUNDER. Exp. nº 2/2023 COAM; el de J.A.C.C., realizando comunicación de inicio de 

actividad de establecimiento destinado a clínica dental, sito en Cl. Iscar Peyra 31 

(Fecha de inicio 15-01-2021). IMPLANTES. 3/21 CINA; el de F.T.M.C., realizando 
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comunicación de inicio de actividad de establecimiento destinado a clínica podológica, 

sito en Cl. Alberca 35 bj (Fecha de inicio 13-01-2023). MC CLINICA PODOLOGICA. 2/23 

CINA; el de COLIVINN SPAIN BUSINESS S.L., realizando comunicación de inicio de 

actividad de residencia de estudiantes, sito en la Calle Papa Luna nº 50-72. (Fecha de 

inicio (26-8-23). MI CASA INN SALAMANCA. Exp. nº 25/22 CINA; y el de ZARAGOZA 

EMPRESARIAL DOS S.L., realizando comunicación de inicio de actividad de colegio 

mayor de estudiantes, sito en la Calle Cordel de Merinas nº 40. (Fecha de inicio 5-7-2). 

LIVENSA LIVING SALAMANCA. Exp. nº 48/21 CINA. 

3.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de cambio de titularidad: El de J.M.J.S., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría C 

(bar sin música), sito en Cl. Pozo Hilera 32 (Fecha de inicio 14-04-2023) LA FLOR DEL 

TIEMPO. 84/23 CTIT, el de I.O.E.G., realizando comunicación de cambio de titularidad 

de establecimiento destinado a peluquería, sito en Cl. Maestro Barbieri 12 bajo, pta 7 

(Fecha de inicio 05-05-2023) BARBERÍA SHOP IBRA. 97/23 CTIT; y el de O.S.U.T., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría C 

(bar sin música), sito en Av. Federico Anaya, 65 (Fecha de Inicio 05-05-2023). BAR 

DANIEL. 99/23 CTIT. 

4.- Informaciones varias. 

Por parte del Sr. Presidente se informa a la Comisión sobre los siguientes temas: 

A.- Con relación a los autobuses urbanos, el día de la huelga se contabilizaron 

24.100 viajeros, más que un sábado normal. Se detectaron incidencias a primera hora 

de la mañana, principalmente, y del total aproximado de 170 conductores únicamente 

secundaron la huelga 16 conductores. Se han contabilizado semanalmente un total de 

237.400 viajeros, con una media en los días laborables (exceptuando el día de huelga) 

de 44.150 viajeros.  

B.- Por parte del Sr. Presidente se informa que el Servicio de Bomberos ha 

realizado esta semana 25 actuaciones, sin incidencias reseñables. 

C.- Con relación al Servicio de Tráfico, por parte del Sr. Jefe del Servicio se 

informa que durante la semana los niveles de tráfico se han mantenido similares a los 

de semanas precedentes. 

D.- Con relación a las actuaciones de la Policía Local, por parte del Sr. Jefe de la 

Policía Local se informa que los servicios ordinarios se han desarrollado sin incidencias 

reseñables. Además, se ha participado en la notificación a los componentes de las 
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mesas electorales. Hoy está prevista una Junta de Seguridad para tratar el operativo 

de seguridad relativo a las elecciones municipales próximas. Se realizó un servicio 

específico, en colaboración con la Policía Nacional, para evitar incidentes con motivo de 

la huelga del transporte referida con anterioridad. También se realizó un operativo a 

instancia de la Diputación Provincial, para evitar posibles incidentes con motivo de la 

huelga de ganaderos. 

E.- Por parte del Sr. Presidente se informa que se está desarrollando un operativo 

especial de Policía Local para evitar la acumulación de gente en la vía pública en zonas 

de ocio. Se realiza una vigilancia estrecha a los establecimientos en relación con 

entradas y salidas de gente, puertas abiertas, consumo en vía pública, etc ... 

5.- Ruegos y preguntas. 

5.1.- Por parte del Grupo Mixto se pone de manifiesto la existencia de una lona 

publicitaria en la Calle Concejo, en la parte trasera de un edificio de la Plaza Mayor. Por 

parte del Sr. Presidente se expone que se realizarán las comprobaciones oportunas. 

5.2.- Por parte del Grupo Socialista se plantea de nuevo la situación de la Calle 

Santa Rita en el PERI 7, donde los coches siguen encima de las aceras. Por parte del 

Sr. Presidente se informa que se ha instalado una valla en la Calle Regato del Anís para 

proteger la salida de los escolares en ese punto. Se comprobarán las posibles 

infracciones en materia de tráfico que se detecten. 

5.3.- Por parte del Grupo Socialista se pregunta por qué no se cumple en 

Salamanca el Real Decreto 29/21, para facilitar la instalación de puntos de recarga 

eléctricos para los coches a través de una declaración responsable. Por parte del Sr. 

Secretario se informa que tales instalaciones se están tramitando en la actualidad bajo 

la forma de comunicación ambiental, con la exigencia de la documentación 

considerada por los Servicios Técnicos Municipales (de hecho, el primero de los 

asuntos incluidos en el Orden del Día es uno de dichos expedientes). Se analizará 

dicha normativa, pero tales expedientes se tramitan desde hace tiempo en Salamanca 

bajo la forma de comunicación/declaración responsable. 

5.4.- Por parte del Sr. Jefe de la Policía Local se informa a la Comisión de su 

próxima jubilación el día 10 de Julio, agradeciendo a todos/as el trato dispensado y el 

apoyo recibido. Por parte del Sr. Presidente se desea hacer constar el agradecimiento 

por parte de todos los Grupos Municipales y resto de integrantes de esta Comisión al 

Sr. Jefe de la Policía Local por los servicios prestados, por los momentos buenos 

pasados y por los no tan buenos, que también los ha habido. El resto de Grupos 
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Municipales e integrantes de la Comisión se unen a las palabras de agradecimiento. Por 

parte del Grupo Socialista se desea destacar en particular el talante, la disposición y el 

diálogo del Sr. Jefe de la Policía Local. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las 09,25 horas 

del día arriba indicado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO. 

EL PRESIDENTE     EL SECRETARIO 
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Acta de la Comisión Informativa de Educación, Cultura, Deportes y Juventud 

 

COMISIÓN  DE  EDUCACIÓN CULTURA DEPORTES Y JUVENTUD 
 

ACTA   DE  LA  SESIÓN   DEL    DÍA   25-MAYO-2023 

 
 
Asistentes: 

I.- Presencialmente: 

Presidenta:    Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas (Grupo Popular). 

Vocales:   Grupo Popular:    D. Francisco Javier García Rubio. 

Grupo Socialista:   Dª. María García Gómez. 

Grupo Mixto:    Dª. Virginia Carrera Garrosa. 

Concejal no adscrito:  D. Ricardo Ortiz Ramos. 

Secretario:   D. Lorenzo Dosuna Sánchez. 

II.- Por medios telemáticos-videoconferencia: 

Vocales:   Grupo Popular:    Dª. Mª Almudena Parres Cabrera. 

Grupo Socialista:   Dª. Mª de los Ángeles Recio Ariza. 

Dª. Erica Polo Hernández. 

Grupo Ciudadanos:  D. Juan José Sánchez Alonso. 
 

 
Excusó la inasistencia a esta sesión, la Concejala del Grupo Ciudadanos, Dª. Ana Suárez Otero. 
 
 
 
En la Ciudad de Salamanca, siendo las ocho horas y treinta y tres minutos del día veinticinco de 

mayo del año dos mil veintitrés, se reúnen presencialmente en el Salón de Plenos de la Casa 

Consistorial del Ayuntamiento de Salamanca y por medios telemáticos-videoconferencia, conforme a lo 

dispuesto en el art. 46.3 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, 

(apartado añadido por la Disposición Final Segunda del Real Decreto-Ley 11/2020, de 31 de marzo, por 

el que se adoptan medidas urgentes complementarias en el ámbito social y económico para hacer frente 

al COVID-19, BOE de 01-04-2020, nº 91), las nueve Concejalas y Concejales integrantes de la Comisión 

Informativa de Educación Cultura Deportes y Juventud y el Secretario de la misma, más arriba 

relacionadas/dos y en la forma expresada, al objeto de tratar los asuntos incluidos en el orden del día de 

la convocatoria de esta sesión y que aparecen relacionados numéricamente a continuación, sobre los 

que se adoptaron los acuerdos que igualmente se expresan. 
 

 

 

1.-   Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

A la vista del borrador del acta de la sesión anterior, la Comisión de Educación Cultura Deportes y 

Juventud, por unanimidad, adoptó el siguiente acuerdo: Aprobar el Acta de la sesión anterior, celebrada 

el día 18-mayo-2023. 
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Acta de la Comisión Informativa de Educación, Cultura, Deportes y Juventud 

2.-  Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el Club Deportivo Atlético Salamanca. 

Año 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

D. Francisco Javier García Rubio, Concejal Delegado de Deportes, comentó algunos de los 

aspectos más importantes del expediente sometido a conocimiento de esta Comisión, tramitado para 

proceder a la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el Club Deportivo Atlético 

Salamanca. Año 2023”, que articula la concesión de una subvención nominativa directa a la mencionada 

entidad beneficiaria por importe de 20.000€, prevista individualmente en el presupuesto de gastos de 

este ayuntamiento para el año 2023, para la actividad deportiva subvencionada allí prevista en cuanto 

medida de promoción y fomento del deporte. 

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación del “Convenio entre el Ayuntamiento de Salamanca y el 

Club Deportivo Atlético Salamanca. Año 2023”, que consta en el mismo, y la concesión de la subvención 

nominativa directa por importe de 20.000,00 euros que conlleva para la actividad deportiva 

subvencionada allí prevista, conforme a la propuesta de resolución que consta en este expediente 

administrativo, debiendo suscribir el correspondiente Dictamen la Presidenta y Secretario de esta 

Comisión. 

 

 

3.-  Informaciones  varias. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, Presidenta de esta Comisión y Concejala Delegada de Educación 

Cultura y Festejos, informó sobre la realización de las siguientes actividades culturales, comentando 

algunos detalles de las mismas: exposición de Fernando Mayoral en la Torre de Los Anaya desde el 

pasado miércoles 23 de mayo y hasta el próximo mes de julio; exposición de trajes charros en el CMI 

Trujillo desde el pasado viernes 19 de mayo con la colaboración de la Asociación de Mujeres Flor de 

Salamanca; mañana viernes, día 26 de mayo, concierto del Coro de la Universidad de Notre Dame en el 

Patio Chico; viernes, día 26 de mayo, concierto de Sadia en la Sala B del CAEM; lunes, día 29 de mayo, 

concierto de Javier Perianes y Cuarteto Ribera de la OSCyL en el Teatro Liceo dentro del Ciclo 

MásClásica; sábado, día 3 de junio, Folklorquiando en el Teatro Liceo; domingo, día 4 de junio, concierto 

de la Joven Orquesta Sinfónica Ciudad de Salamanca en la Plaza Mayor; lunes, día 5 de junio, concierto 

de Orquesta Clásica del Teatro Liceo en el Teatro Liceo dentro del Ciclo MásClásica; y del día 9 al 12 de 

junio, Gran Café Teatro en la Sala B del CAEM. 

Finalizada la fase de deliberación, la Comisión de Educación Cultura Deportes y Juventud no 

adoptó ningún acuerdo en este asunto del orden del día, tomando conocimiento de las informaciones 

manifestadas. 

 

 

4.-   Ruegos y Preguntas. 

En este asunto del orden del día, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos de la 

presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma. 
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Acta de la Comisión Informativa de Educación, Cultura, Deportes y Juventud 

4.1.- D. Ricardo Ortiz Ramos, en relación a la celebración de la última sesión de la Comisión 

Ejecutiva de la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes; comentó, que no había recibido la 

correspondiente información sobre la misma como en ocasiones anteriores. 

Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, comentó que se le enviaría y le pidió disculpas. 

4.2.- Dª. Virginia Carrera Garrosa, en relación a la noticia publicada esta semana en los periódicos 

referida a que tanto el señor García Carbayo como el señor José Luis Mateos proponían la creación de 

un nuevo polideportivo municipal; comentó, que esa había sido una propuesta que había realizado en el 

Pleno del Ayuntamiento, que el señor José Luis Mateos le había contestado que era una idea alocada y 

en la radio que era una cuestión de improvisación, que el Partido Popular manifestó que no había dinero, 

que se alegraba por la anterior noticia porque el Alcalde sí iba a destinar dinero a la construcción de una 

nueva instalación deportiva y porque el señor José Luis Mateos la hubiese incluido en su programa 

electoral, y que al parecer ahora aquella propuesta resultaba ser sensata. 

D. Francisco Javier García Rubio, comentó, que en aquel momento no había consignación 

presupuestaria para la construcción de una nueva instalación deportiva, que ahora al estar incluida en el 

programa electoral se dotaría de crédito en la correspondiente partida presupuestaria y posteriormente 

se podría realizar. 

4.3.- Dª. María García Gómez, preguntó, si se podía adelantar alguna información sobre la 

programación de las próximas fiestas de San Juan de Sahagún del día 12 de junio. 

Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, comentó, que estaría en la línea de los anteriores años. 

Dª. María García Gómez, solicitó información sobre el cartel de esas fiestas. 

Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, comentó, que todo se estaba preparando. 

Dª. María García Gómez, comentó que, como en otras ocasiones anteriores, no se volvía a ofrecer 

información sobre la celebración de las actividades. 

Dª. Mª Victoria Bermejo Arribas, comentó que en estos momentos se estaba preparando y que 

cuando estuviese finalizada se daría a conocer. 

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las ocho horas y cuarenta y 

tres minutos del día ut supra indicado, de la que se extiende la presente acta, que con las formalidades 

preceptivas firma la Sra. Presidenta, de todo lo cual, como Secretario de la Comisión, CERTIFICO. 

           Vº  Bº 
La Presidenta de la Comisión,           El Secretario de la Comisión, 

 
 
 
 
 

Mª Victoria Bermejo Arribas.                Lorenzo Dosuna Sánchez. 
 


